



El Ayuntamiento de Adra sigue teniendo entre sus tareas prioritarias actuales el mantener las calles limpias y desinfectadas, una labor fundamental dada la situación de crisis sanitaria por la COVID-19. Por ello, en la última Junta de Gobierno local celebrada esta semana, se aprobaron sendos contratos para este fin, invirtiendo el consistorio en ellos cerca de 35.000 euros.

El consistorio ha adjudicado los servicios de prevención y control de plagas a determinadas especies animales e insectos. Para esta tarea destinará más de 16.000 euros, y se eliminará de manera continua y permanente en la totalidad de Adra la presencia de roedores y artrópodos, como son las cucarachas. De otro lado, el Ayuntamiento invierte 18.000 euros en continuar reforzando de manera extraordinaria por la crisis sanitaria el servicio de limpieza y desinfección de colegios públicos, que se viene realizando, desde el pasado 11 de septiembre, en turno de mañana y turno de noche, de forma "óptima, segura y satisfactoria".

Todo ello se suma al refuerzo de limpieza en las calles del municipio, así como de marquesinas y contenedores, que se realiza cada día, alternando el núcleo urbano con las diferentes barriadas de la ciudad. Una tarea que se vio reforzada ya durante los primeros días de la pandemia y que ha ido adaptándose a las necesidades de cada momento, incrementándose cuando la situación de crisis sanitaria se ha encrudecía, como es en la actualidad.

Adra, 29 de enero de 2021